



6 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. CAB7127

9 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Emplacement idéal pour cette superbe propriété avec piscine et vue mer dans un secteur résidentiel et recherché du Cap d'Antibes, à deux pas des plages et des commodités. Calme absolu. Développant environ 300 m² de surface habitable, la propriété s'organise comme suit : au rez-de-jardin, salon de réception, chambre double en suite avec salle de douche et dressing, ainsi qu'une buanderie. Au rez-de-chaussée, un élégant hall d'entrée dessert un vaste espace de réception avec salle à manger ouvrant sur une large terrasse vue mer, et une cuisine entièrement équipée. Le premier étage accueille la ...

Ideal location for this superb property with swimming pool and sea view in a sought-after residential area of Cap d'Antibes, a stone's throw from beaches and amenities. Absolute tranquillity. With approximately 300 sq.m of living space, the property is laid out as follows: on the garden level, a reception room, a double bedroom with en-suite shower room and dressing room, and a laundry room. On the ground floor, an elegant entrance hall leads to a large reception area with a dining room opening onto a large terrace with sea views, and a fully equipped kitchen. The first floor houses the master ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

